



Big Brothers Big Sisters.

OF ORANGE COUNTY & THE INLAND EMPIRE

BOLETÍN PARA LOS PADRES

FEBRERO 2025

QUÉ HAY DENTRO

UN MENSAJE DEL EQUIPO DE BBBS
PÁGINA 1

CONOZCA SUS DERECHOS
PÁGINAS 2-5

EVENTOS DE BBBS
PÁGINAS 6-7

NOTICIAS DEL PROGRAMA DE LA COMUNIDAD
PÁGINA 8

NOTICIAS DE HIGH SCHOOL BIGS
PÁGINAS 9-11

NOTICIAS DE WORKPLACE MENTORING
PÁGINA 12

RECURSOS DE LA COMUNIDAD
PÁGINA 13



UN MENSAJE DEL EQUIPO DE BBBS

Mientras comenzamos un nuevo año, tomemos un momento para reflexionar sobre todo lo que hemos logrado juntos y mirar hacia el futuro. A lo largo del último año, hemos compartido muchos momentos significativos—ya sea a través de talleres educativos, eventos comunitarios o al conectar a su familia con los recursos adecuados cuando más los necesitaban. Estos momentos nos recuerdan la fortaleza y dedicación dentro de nuestra comunidad de Big Brothers Big Sisters.

Su confianza y participación en nuestros servicios de apoyo hacen que todo esto sea posible, y valoramos poder avanzar juntos.

EL AÑO DE UN VISTAZO

277

Familias conectadas con recursos y servicios esenciales

84

Padres y guardianes participaron en entrenamientos de BBBS

535

Padres y guardianes asistieron a nuestros eventos comunitarios

104

organizaciones colaboran con nosotros para apoyar las necesidades de su familia

Con febrero llega una temporada de cambios, lo que lo convierte en el momento ideal para enfocarnos en el poder del conocimiento, especialmente cuando se trata de **conocer sus derechos**. Estar bien informado sobre temas importantes, como educación especial, vivienda y inmigración, brinda a las familias las herramientas para afrontar la vida con confianza.

El Boletín para Padres de este trimestre está hecho para brindarle información y recursos importantes, asegurando que cada padre y guardián se sienta respaldado y preparado para tomar decisiones informadas para su familia.. Inspirados en los valores de líderes como el Dr. Martin Luther King Jr., queremos hacer más que compartir datos; buscamos darle información útil que realmente haga una diferencia en su vida diaria. Elegimos cuidadosamente temas que reflejan las necesidades de nuestra comunidad de BBBS, ofreciendo apoyo, orientación y el recordatorio de que nadie tiene que enfrentar estos desafíos solo.

Lo más importante es recordar que siempre puede contar con el apoyo de nuestra agencia. Ya sea orientación, recursos o simplemente alguien que le escuche, nadie tiene que enfrentar las cosas solo. Junto a las familias, jóvenes y mentores, nuestro equipo está comprometido a avanzar juntos, brindando apoyo, herramientas y el acompañamiento necesario para superar los desafíos de la vida.

Ser parte de esta comunidad significa unir fuerzas, fortalecer conexiones y asegurarnos de que cada familia se sienta vista, escuchada y valorada. Gracias por confiar en nosotros para ser parte de su red de apoyo.



Jessica González

Directora de Apoyo en Servicios del Programa
jgonzalez@ocbigs.org

Para mantenerse al día con las últimas noticias y actualizaciones para padres y tutores, visite ocbigs.org/parent-news



CONOZCA SUS DERECHOS: EDUCACIÓN ESPECIAL

Los niños con diferentes formas de aprendizaje y discapacidades—como autismo, TDAH, dificultades del lenguaje, trastornos del aprendizaje como la dislexia y otras diferencias en el desarrollo—pueden necesitar apoyo adicional para avanzar en clase. Conocer sus derechos dentro del sistema de educación especial le permite abogar de manera más efectiva por su hijo/a. A continuación, le compartimos algunos derechos clave que tienen los padres y los estudiantes según las leyes federales y estatales:



El Derecho a Evaluaciones

Los padres tienen el derecho de solicitar una evaluación gratuita a su distrito escolar para determinar si su hijo/a califica para servicios de educación especial. Ya sea que enfrente desafíos relacionados con dificultades de aprendizaje, necesidades de comportamiento o discapacidades físicas, esta evaluación analiza sus necesidades específicas y ayuda a identificar el apoyo adecuado.

El Derecho a un Programa de Educación Individualizado (IEP)

Si un joven es elegible para educación especial, tiene derecho a un Programa de Educación Individualizado (IEP), el cual establece sus metas, adaptaciones y servicios de apoyo. Esto puede incluir instrucción especializada, terapias y modificaciones en clase para apoyar a estudiantes con discapacidades intelectuales, retrasos en el desarrollo y otras condiciones.

El Derecho a Adaptaciones

Los estudiantes con discapacidades tienen derecho a recibir adaptaciones en clase que les ayuden a acceder al aprendizaje en igualdad de condiciones. Estas pueden incluir tiempo extra en exámenes, instrucción especializada o tecnología de apoyo. Las adaptaciones benefician a jóvenes con TDAH, discapacidades auditivas o visuales, y limitaciones físicas que afectan su participación en clase.

El Derecho a Resolver Desacuerdos

Si los padres no están de acuerdo con los servicios o decisiones de la escuela, tienen derecho a cuestionarlas a través de la mediación, la presentación de quejas o una audiencia de debido proceso para asegurarse de que se atiendan las necesidades de su hijo/a. Este proceso puede ser fundamental al buscar servicios para niños con trastornos emocionales, de comportamiento o otras necesidades complejas.

El Derecho a la Planificación de Transición

A partir de los 16 años, los estudiantes con un IEP tienen derecho a recibir servicios de transición que los preparen para la vida después de la escuela secundaria. Estos servicios se enfocan en la educación superior, el empleo y las habilidades para una vida independiente, aspectos clave para jóvenes con autismo, discapacidades intelectuales y otras condiciones que pueden requerir apoyo a largo plazo.

El Derecho al Acceso Lingüístico

Los padres que tienen un idioma principal diferente al inglés tienen derecho a participar activamente en el proceso del IEP de su hijo/a. Deben recibir servicios de interpretación y materiales traducidos sin costo para asegurarse de que comprendan completamente el plan educativo y puedan contribuir a él.

Los derechos de educación especial continúan en la página siguiente...



CONOZCA SUS DERECHOS: EDUCACIÓN ESPECIAL

ORGANIZACIÓN DE APOYO EN EDUCACIÓN ESPECIAL: TASK CALIFORNIA



TASK California es una organización dedicada a apoyar a personas con discapacidades y a sus familias durante el proceso de educación especial. Ofrecen consultas sobre IEP, revisión de documentos y talleres sobre educación especial y planificación de transición. Además, brindan recursos, referencias y orientación práctica para ayudar a las familias a enfrentar los desafíos educativos con confianza.

Para obtener más recursos y apoyo, comuníquese con TASK California al (714) 533-8275 o con Marissa Gonzalez, Especialista en Recursos Familiares de BBBS, al (714) 707-2821.

Recuerde, no está solo/a en este proceso. Navegar el sistema de educación especial puede sentirse difícil en algunos momentos, pero con la información y el apoyo adecuados, puede abogar con seguridad el éxito de su hijo/a. Manténgase informado/a, haga preguntas y busque ayuda cuando la necesite.



CONOZCA SUS DERECHOS: PROTECCIONES DE VIVIENDA

Tener un hogar seguro y estable es importante para toda familia. Entender sus derechos de vivienda le ayuda a asegurarse de que reciba un trato justo y sepa qué hacer si surgen problemas. Ya sea sobre aumentos de renta, reparaciones o desalojos, conocer sus derechos le permite tomar acción cuando sea necesario.



Aumentos de Renta

En la mayoría de los casos, su renta solo puede subir un 5% más el costo de vida, con un límite del 10% por año. Si el aumento es menor al 10%, debe recibir un aviso por escrito con 30 días de anticipación. Si el aumento es mayor al 10%, el aviso debe darse con 90 días de anticipación. Algunas ciudades tienen sus propias reglas de control de renta, por lo que es recomendable revisar las leyes locales.

Desalojos

Si ha vivido en su hogar por más de un año, el propietario debe darle un aviso por escrito con 60 días de anticipación si quiere que se mude. Si ha vivido allí por menos de un año, el aviso debe ser de 30 días. Un propietario solo puede pedirle que se vaya por razones legales, como no pagar la renta o romper el contrato de alquiler. Es ilegal que un arrendador le cierre la puerta con llave, le corte los servicios o retire sus pertenencias sin una orden de la corte.

Hogares Seguros y en Buenas Condiciones

Su hogar debe ser seguro y estar en buen estado. Esto significa que debe tener plomería y calefacción funcionando, y no debe haber plagas como insectos o ratones. Si algo necesita reparación, debe pedirlo a su arrendador por escrito y guardar una copia de su solicitud.

Depósito de Seguridad

Cuando se mude, debe recibir su depósito de seguridad en un plazo de 21 días. El propietario solo puede descontar dinero por renta no pagada, limpieza o daños que vayan más allá del uso normal. También debe recibir una lista que explique cualquier deducción.

Trato Justo

Tiene derecho a recibir un trato justo sin importar su raza, género, discapacidad, religión o fuente de ingresos (como la asistencia de vivienda de la Sección 8).

Protección de Sus Derechos

Si cree que sus derechos han sido violados, puede buscar ayuda. Hay servicios legales gratuitos o de bajo costo que pueden ayudarle a entender sus opciones y tomar acción si es necesario.

ORGANIZACIÓN DE APOYO EN DERECHOS DE VIVIENDA: EL CONSEJO DE VIVIENDA JUSTA DEL CONDADO DE ORANGE



El Consejo de Vivienda Justa del Condado de Orange ofrece asesoría gratuita para ayudar a las personas a entender sus derechos y responsabilidades de vivienda. Responden preguntas sobre los derechos legales de propietarios e inquilinos y brindan orientación sobre temas como aumentos de renta, desalojos y discriminación.

Para más información, comuníquese con El Consejo de Vivienda Justa del Condado de Orange al (714) 569-0823 o con Marissa Gonzalez, Especialista de Apoyo Familiar, al (714) 707-2821.



CONOZCA SUS DERECHOS: PROTECCIONES MIGRATORIAS

Entender sus derechos ante operativos de inmigración le ayudará a estar preparado/a y a protegerse a usted y a su familia. Ya sea en casa, en el trabajo o en un lugar público, saber cómo responder ante agentes de inmigración (ICE) es fundamental.

A continuación, le compartimos derechos clave e información importante que toda persona debe conocer:

Prepárese con Anticipación

Haga un plan de emergencia familiar que incluya la información de contacto de su abogado, las personas que cuidan a sus hijos y su red de apoyo de confianza.

Guarde documentos importantes en un lugar seguro para que, si es necesario, su abogado pueda ayudarle con más facilidad.

Si ICE Llega a su Casa o Vehículo:

- **No abra la puerta.** Pida a los agentes que pasen la orden judicial por debajo de la puerta o que la muestren por la ventana.
- Si no tienen una orden firmada por un juez, no está obligado a dejarles entrar.
- Mantenga la calma y no firme ningún documento sin asesoría legal.

Tiene Derecho a Guardar Silencio

No está obligado a responder preguntas sobre su estatus migratorio.

Su Derecho a Representación Legal

- Tiene derecho a hablar con un abogado antes de responder cualquier pregunta.
- Si es detenido, no firme ningún documento sin consultar a un profesional legal.

Evite Usar Documentos Falsos

Usar documentación falsa es un delito y puede traer graves consecuencias legales. Asegúrese de que su identificación y documentos sean correctos y válidos.

Manténgase Informado

Para recibir noticias y alertas actualizadas sobre operativos de inmigración en el condado, siga a **OC Rapid Response Network** en redes sociales. Instagram: @OCrrn or Facebook: OC Rapid Response Network

Estar conectado le permitirá recibir información a tiempo y saber dónde buscar apoyo si lo necesita.

Si tiene preguntas o necesita apoyo adicional, nuestra Especialista en Recursos Familiares, Marissa Gonzalez, está disponible para brindarle orientación y conectarle con recursos útiles. Puede comunicarse al (714) 707-2821.

ORGANIZACIÓN DE APOYO EN DERECHOS DE INMIGRACIÓN: CHIRLA



La **Coalición por los Derechos Humanos de los Inmigrantes** (CHIRLA) ofrece asistencia legal, orientación y recursos para ayudar a las personas inmigrantes a conocer sus derechos. También cuentan con una línea de ayuda para responder preguntas urgentes y brindar apoyo en caso de operativos de inmigración. **Para más información o asistencia, llame a la línea directa de CHIRLA al (888) 624-4752.**

Servicios Legales

- CHIRLA): (888) 624-4752
- Centro de Derecho Público: (714) 541-1010 ext. 332
- Asistencia Legal Comunitaria de SoCal: (714) 571-5200

Servicios de Ciudadanía y Naturalización

Comunidades del Condado de Orange Organizadas para un Desarrollo Responsable (OCCORD): (714) 621-0919



EVENTOS DE BBBS



LA MENTE Y EL DINERO IMPORTAN

HAGA CLIC PARA REGISTRARSE

UN EVENTO PARA TODA EN NUESTRA COMUNIDAD. Únase a nosotros para una experiencia diseñada para beneficiar a todos en la relación de mentoría. Se invita a **padres, guardianes, jóvenes Y mentores** a asistir juntos. ¡Su presencia importa!

SÁBADO, 22 DE FEBRERO
10 AM - 2:30 PM
ACADEMIA DE SAMUELI

1901 N Fairview St, Santa Ana, CA 92706

¡OPORTUNIDAD DE BECA EN EFECTIVO!

\$100 para 6 estudiantes de primaria o secundaria

\$200 para 7 estudiantes de preparatoria

Es necesario estar inscrito en un programa de BBBS

Se ofrecerá cuidado de niños y almuerzo, además de increíbles premios como AirPods y boletos para Disneyland y Knott's!

TEMAS
EDUCACIÓN FINANCIERA
Y BIENESTAR MENTAL

Sesiones Especializadas «
Para padres/guardianes, jóvenes (por edad) y mentores

Feria de Recursos «
Para conectar con organizaciones comunitarias

REGÍSTRESE EN [OCBIGS.ORG/MENTALHEALTH](https://ocbigs.org/mentalhealth)

 **Big Brothers Big Sisters**
OF ORANGE COUNTY & THE INLAND EMPIRE



¡GRACIAS POR SER PARTE DE NUESTRO EVENTO NAVIDEÑO!

No hay palabras suficientes para agradecerle por ser parte de nuestro evento navideño de este año. Su energía, amabilidad y entusiasmo hicieron que el evento fuera verdaderamente especial. Fue increíble ver a nuestra comunidad unirse para crear recuerdos inolvidables y compartir la alegría de dar.

Gracias al apoyo de nuestros generosos donantes corporativos y miembros de la comunidad, pudimos entregar regalos a **más de 300 niños y niñas**. Ver tantas sonrisas y momentos de felicidad a lo largo del día fue un recordatorio del impacto que podemos lograr cuando trabajamos juntos. ¡Gracias por ser parte de nuestra comunidad!

**¡NO SE LO
PIERDAN!**

La mejor manera de estar al tanto de oportunidades como nuestro evento navideño es a través del Boletín para Padres. Le invitamos a mantenerse conectado/a y aprovechar los programas, recursos y eventos que tenemos preparados para usted en 2025. Para acceder al último Boletín para Padres en cualquier momento, visite: ocbigs.org/parent-news.



PARA PADRES DEL PROGRAMA DE LA COMUNIDAD

Hola Padres y Guardianes,

Soy Ariana Zavala, Directora de Programas Comunitarios en Big Brothers Big Sisters y me emociona presentarme como la nueva líder de nuestro equipo de Especialistas de Apoyo. He sido parte de la agencia por nueve años, trabajando específicamente con el Departamento de Inscripción y el equipo de apoyo antes de asumir este nuevo rol. Mi equipo de Especialistas de Apoyo y yo trabajamos para asegurarnos de que cada pareja de mentoría reciba el apoyo, la orientación y la inclusión que necesita.

Quiero agradecerle personalmente por la confianza que tiene en nosotros y por ayudarnos a fortalecer las conexiones que generan un impacto positivo en la vida de su hijo/a. Sabemos que los padres y guardianes tienen un papel fundamental en el éxito de la pareja de mentoría, y queremos que sepa cuánto valoramos su compromiso y apoyo.

Por favor, recuerde que nuestro equipo de Apoyo en Mentoría está aquí para usted, no solo durante las llamadas programadas, sino siempre que nos necesite. Si tiene preguntas, busca orientación o necesita algún consejo, sepa que no está solo en este proceso.

Si no está seguro de quién es su Especialista de Apoyo asignado o requiere asistencia inmediata, también puede comunicarse directamente conmigo. Estoy aquí para ayudar. Puede escribirme a azavala@ocbigs.org o llamarme al **(714) 619-7031**.

Espero acompañar a su familia y seguir fortaleciendo los lazos que ayudan a su hijo a crecer y prosperar. Gracias por ser una parte fundamental de este programa. Juntos, podemos crear conexiones significativas y duraderas.

Con aprecio,



Ariana Zavala

Directora de Programas Comunitarios

azavala@ocbigs.org

EVENTO DE MENTORÍA: TARDE DE JUEGOS Y DIVERSIÓN



Los eventos de mentoría son actividades sin costo organizadas por el equipo de BBBS y voluntarios. Son una excelente oportunidad para que los jóvenes desarrollen sus habilidades sociales. Pida al mentor de su hijo/a que los inscriba en los próximos eventos de mentoría.

Nuestro primer evento del año fue una relajada Tarde de Juegos y Diversión en la oficina de BBBSOC. Los jóvenes tuvieron la oportunidad de reconectar con sus mentores después de las fiestas navideñas y de hacer nuevos amigos mientras disfrutaban de juegos de estrategia, cartas y rompecabezas. ¡Todos se llevaron una victoria este día!

Eventos de Mentoría en el 2025: Lo que Viene...

- 16 de marzo: Arte y manualidades
- 23 de marzo: Pintura en el Hotel Montage
- 5 de abril: Clínica de fútbol
- 26 de abril: Paseo para observar ballenas



PARA PADRES DEL PROGRAMA HIGH SCHOOL BIGS

¡El Programa de High School Bigs se une a distritos escolares en el Condado de Orange!
A continuación, encontrará la lista de escuelas que forman parte del programa en el ciclo 2024-2025 y los Especialistas de Programa que dirigen estas sesiones de mentoría en grupo después de la escuela.



Big Brothers Big Sisters del Condado de Orange ayuda a reducir el ausentismo escolar al brindar apoyo y conexiones importantes. Esto da a los estudiantes una razón para asistir y participar en su educación.

— Dr. Stefan Bean, Superintendente de Escuelas del Condado de Orange

Ms. Dafne | ddeloera@ocbigs.org

- Pyles Elementary School - Lunes
- Pacific Drive Elementary School - Martes
- Morse Elementary School - Miércoles
- Glenview Elementary School - Jueves

Ms. Jenny | jflores@ocbigs.org

- Hansen Elementary School - Lunes
- Cerritos Elementary School - Martes
- Raymond Elementary School - Mi/V

Ms. Yvette | ylira@ocbigs.org

- Holder Elementary School - Miércoles
- Twila Reid Elementary School - Viernes

Ms. Maria | mherrera@ocbigs.org

- Tynes John Elementary School - Lunes
- Melrose Elementary School - Ma/Vi
- Ruby Drive Elementary School - Jueves

Mr. Marcos | mcubias@ocbigs.org

- Olive Street Elementary School - Lunes
- Franklin Elementary School - Martes
- Gauer Elementary School - Jueves
- Danbrook Elementary School - Viernes

Program Specialist TBD

- Diamond Elementary School - Lu/Ju

Ms. Mayra | mtorres@ocbigs.org

- Heideman Elementary School - Martes
- Westmont Elementary School - Miércoles
- Stoddard Elementary School - Jueves
- Ponderosa Elementary School - Viernes

Ms. Jackie | javendano@ocbigs.org

- Victoria Elementary School - Lunes
- Valencia Park Elementary School - Miércoles
- Beswick Elementary School - Ju/Vi

Ms. Sam | sschettini@ocbigs.org

- Maple Elementary School - Lunes
- Topaz Elementary School - Martes

Ms. Stephanie | scastrejon@ocbigs.org

- Heninger Elementary School - Lu/Mi
- Esplanade Elementary School - Martes
- Davis Elementary School - Jueves

Ms. Vanessa | vmedina@ocbigs.org

- Wakeham Elementary School - Lunes
- Sonora Elementary School - Martes
- Paularino Elementary School - Miércoles
- Bryant Elementary School - Jueves

Esperamos seguir haciendo crecer estas asociaciones y crear un futuro mejor para los estudiantes en todo el Condado de Orange!



PARA PADRES DEL PROGRAMA HIGH SCHOOL BIGS

MÁS FUERTES JUNTOS: SESIONES DE PARTICIPACIÓN PARA PADRES



Le invitamos a participar en la próxima Sesión de Participación para Padres en la escuela de su hijo/a, una oportunidad única para conocer de cerca el programa High School Bigs. En esta sesión especial, los padres y guardianes podrán:

- Conocer al mentor de su hijo/a y ver las conexiones significativas que están formando.
- Observar la estructura y actividades de una sesión semanal típica.
- Obtener información valiosa sobre el impacto del programa en el crecimiento y desarrollo de su hijo/a.

Las fechas de las sesiones de participación varían según el calendario de cada escuela. Su especialista de programa enviará a casa un volante con los detalles específicos y un código QR para confirmar su asistencia. ¡Esperamos darle la bienvenida.

¡FELICIDADES A NUESTROS MENTORES DEL AÑO 2025!

Durante enero, el Mes Nacional de la Mentoría, BBBS reconoce a seis mentores y parejas de mentoría de sus tres programas principales para celebrar las valiosas contribuciones de los mentores y resaltar la resiliencia de los jóvenes.

Este año, estamos felices de reconocer a **Bethany Vu** (Middle College High School x Diamond Elementary) y **Cesar Mora** (Valencia High School x Topaz Elementary) como los Mentores del Año de High School Bigs.

[LEE SUS HISTORIAS](#)



Bethany y su pareja, Cristina



Cesar y su pareja, Ian



Tanto Bethany como Cesar recibirán el Reconocimiento de Angelitos por \$2,500 para apoyar sus metas educativas y profesionales. Además, nuestros finalistas recibirán \$1,000 cada uno, gracias a la generosidad de Angelitos de Oro.

Felicidades a nuestros finalistas: **Angela Boc** (Savanna High School), **Kendall Liang** (Cypress High School), **Alexander Safo** (Cypress High School), **Brian Huynh** (Oxford Academy).



PARA PADRES DEL PROGRAMA HIGH SCHOOL BIGS

TESTIMONIOS DE LITTLES

¿Cuál es el mayor cambio que has notado en ti desde que tienes un mentor/a (Big)?



"Me siento mucho más feliz y ahora soy más amable con los demás."

- Evolet, quinto grado

"Desde que tengo a Abigail como mentora, creo que soy más creativo y amable. También me gusta más trabajar en equipo porque hacemos muchas actividades juntos."

- Anthony, tercer grado

"Me siento más feliz y tengo más ganas de aprender cosas nuevas. Mi mentora también me hace reír mucho."

- Kathleen, cuarto grado

¿Por qué crees que tener un Big es importante?



"Porque me ayuda a tener más confianza en mí mismo y a ser una mejor persona."

- Isabella, tercer grado

"Tener una mentora es importante porque tienes a alguien mayor y con más experiencia con quien hablar y pedir consejos. Además, puedes relacionarte con ella y compartir cosas que ambos entienden."

- Aliza, quinto grado

¿Cuál es tu recuerdo favorito con tu Big hasta ahora?



"Hacer casas de jengibre porque nos ha permitido conocernos más y se ha convertido en una tradición que hacemos cada año."

- Diana, quinto grado

"Cuando fuimos al zoológico en el verano, fue la primera vez que vi a mi mentor/a fuera de la escuela."

- Alexa, cuarto grado



ACTIVIDADES

Cada semana, su hijo/a y su mentor/a trabajarán en el área académica y participarán en actividades de aprendizaje socioemocional, como:

- **Actividades STEM con Dreams for Schools** - Crear robots que dibujan, autos que se mueven con una liga y un túnel de viento para aprender sobre ciencia de forma divertida
- **Proyecto de arte "El Poder de las Palabras"** - Ayuda a cada pareja de mentoría a fortalecer su conexión mientras aprenden a expresarse de nuevas maneras.
- **Feria Universitaria** - Los mentores comparten sus planes después de la preparatoria para inspirar a los jóvenes a soñar en grande y pensar en su futuro.
- **Tienda de Logros** - Los estudiantes ganan incentivos por asistir y participar. Luego, pueden usarlos para elegir premios, reconociendo su esfuerzo y motivándolos a seguir aprendiendo.



REGLAS DE SEGURIDAD PERSONAL

En BBBS, la seguridad es nuestra prioridad. Estas son algunas reglas que su hijo/a debe seguir en el programa:

- **Comportamiento Respetuoso:** Los estudiantes debentratar con respeto a su mentor/a, compañeros, especialista de programa y el material en todo momento.
- **No Compartir Información de Contacto:** Para la seguridad de todos, no está permitido intercambiar números de teléfono, redes sociales u otra información personal con su mentor/a.
- Además, **reunirse fuera de las sesiones supervisadas de mentoría NO está permitido.**



PLAN DE DESARROLLO PERSONAL

A lo largo del año, su hijo/a y su mentor/a trabajarán en un Plan de Desarrollo Juvenil (YODP) para ayudarles a alcanzar sus metas. Nuestro plan de aprendizaje se enfoca en cinco objetivos clave:

- Aumentar la confianza
- Desarrollar habilidades sociales
- Aprender a manejar emociones y comportamientos
- Explorar y planificar el futuro
- Fortalecer relaciones



PARA PADRES DEL PROGRAMA WORKPLACE MENTORING

¡Feliz Año Nuevo, Padres!

Nos emociona dar la bienvenida al 2025 y continuar con la segunda mitad del año en nuestro Programa de Mentoría en el Lugar de Trabajo. Tenemos un plan de aprendizaje emocionante para los próximos meses, lleno de actividades significativas y oportunidades para que los jóvenes y sus mentores sigan creciendo. Le animo a conversar con su hijo/a sobre lo que está aprendiendo y cómo está desarrollando su relación con su mentor/a. ¡Siempre es inspirador escuchar de primera mano el impacto que esto tiene en sus vidas!

También me gustaría presentarme. Mi nombre es Katie Esparza, y llevo casi ocho años en Big Brothers Big Sisters, trabajando con el equipo del Programa Comunitario. Recientemente, me uní al equipo del Programa de Mentoría en el Lugar de Trabajo, y no podría estar más emocionada de formar parte de este increíble grupo. Ha sido un placer apoyar a nuestros jóvenes mientras exploran nuevas oportunidades y crean conexiones valiosas con sus mentores.

Gracias por ser una parte fundamental de este proceso. Si tiene preguntas o desea compartir comentarios, no dude en comunicarse conmigo. ¡Estoy emocionada por todo lo que nos espera este año!

Con aprecio,



Katie Esparza

Gerente del Programa de Workplace Mentoring

kesparza@ocbigs.org



RECORDATORIOS DEL PROGRAMA



Lonches de Mentoría: Los mentores pueden compartir un espacio para comer con su joven en la escuela durante la hora de descanso..



Eventos Especiales: Los mentores pueden asistir a eventos escolares de su joven, como juegos deportivos, presentaciones y otras actividades.

Además de nuestras sesiones mensuales de mentoría en grupo, animamos a las parejas de mentoría en el lugar de trabajo a fortalecer su conexión compartiendo un momento para comer en la escuela o asistiendo juntos a eventos escolares especiales. Para ambas actividades, **el Especialista de Programa debe ser notificado con al menos 5 días de anticipación**, y el padre/guardián del joven debe firmar un permiso antes del encuentro.



DÍA DISNEY CON EL PROGRAMA DE WORKPLACE MENTORING

En noviembre, el grupo de **Loara High School x Disneyland Resort** pasó un día increíble en Disneyland y subió a la nueva atracción, La Aventura en el Pantano de Tiana. Fue una gran oportunidad para que los mentores y jóvenes se conocieran mejor mientras disfrutaban de la historia mágica del paseo. Después, Disneyland les ofreció algunos de sus bocadillos más famosos, como pretzels calientitos y beignets. ¡Fue un día especial, lleno de diversión y buenos recuerdos para todos!

RECURSOS DE LA COMUNIDAD



Festival de Linternas de la Sinfónica del Pacífico

No se pierda este evento familiar gratuito que celebra las ricas tradiciones del Año Nuevo Lunar. El Festival de Linternas, con más de 2,000 años de historia, se lleva a cabo en la primera luna llena del calendario lunar. Este evento marca el regreso de la primavera y simboliza la unión familiar y nuevos comienzos. Encender y admirar linternas es una hermosa manera de dejar atrás el pasado y compartir deseos para el futuro.

Fecha y Hora: 22 de febrero 11 AM - 4 PM

Ubicación: Sala de Conciertos de Renée y Henry Segerstrom
615 Town Center Drive, Costa Mesa, CA 92626

[Haga clic aquí para más información](#)

Festival de las Ballenas

¡Únase al Festival de las Ballenas de Dana Point y disfrute de un fin de semana lleno de diversión para toda la familia! Este evento gratuito incluye entretenimiento en vivo, exhibiciones interactivas, arte y manualidades, además de emocionantes actividades para todas las edades, como un desfile, esculturas de arena y una fiesta comunitaria

Fechas: 7 al 9 de marzo

Ubicación: Puerto de Dana Point



[Haga clic aquí para más información](#)



Día de los Niños, Día de los Libros

¡Celebre la importancia de la infancia, la lectura y la familia en el 17.º Día Anual de los Niños, Día de los Libros! Este evento gratuito está abierto para todos y contará con una variedad de actividades emocionantes, como entretenimiento en vivo, juegos interactivos y una feria comunitaria de recursos.

Fecha y Hora: 26 de abril 10:30 AM - 2 PM

Ubicación: Biblioteca Principal de Santa Ana
26 Civic Center Plaza Santa Ana, CA 92701

[Haga clic aquí para más información](#)



EVENTO DE CARRO CLEMENTINE EN BBBS

¡Consigue tus frutas y verduras frescas en Clementine, el carrito de comida móvil! El Carro Clementine estará en el estacionamiento de Big Brothers Big Sisters con alimentos y suministros gratuitos para familias elegibles de OC* según esté disponible. Se requiere registro avanzado.

12 de marzo

INSCRÍBETE EN EL PRÓXIMO EVENTO EN [OCBIGS.ORG/FOOD-TROLLEY](https://ocbigs.org/food-trolley)

Registration opens March 3 at 4 PM

* Debe ser residente del Condado de Orange con un niño (s) en edad escolar en el hogar



Big Brothers Big Sisters®

OF ORANGE COUNTY
& THE INLAND EMPIRE



1801 E. Edinger, Suite 101 · Santa Ana, CA 92705



OCBIGS.ORG